

¡Ray salvó la situación!

Querido Ray:

Mis palabras podrán expresar muy difícilmente mi agradecimiento por la reconstrucción maravillosa de mi apartamento. Quisiera agradecerte de todo corazón por no haber renunciado a este proyecto, incluso después de que nos dimos cuenta de que había problemas imprevistos con los materiales para la elaboración de la estructura del apartamento y cuando tuvimos que cambiar completamente nuestros planes iniciales. Pasamos de unas obras de reconstrucción ordinarias a un desmontaje total de las instalaciones internas del apartamento y a su restablecimiento.

Tus 30 años de experiencia en el mundo de los negocios de las obras de construcción, tu alta ética profesional, así como tu enfoque activo y práctico, eran inapreciables para superar los numerosos y diversos problemas que surgían inevitablemente. Tú nos acompañabas a lo largo de todo el camino y nos ayudabas a solucionar diferentes tareas, incluso cuando teníamos que tomar decisiones importantes respecto a las obras de construcción, la adquisición de equipamiento, el trabajo con los administradores de fincas y la burocracia civil de Berlín.

A modo de complemento a tus excelentes destrezas comunicativas, que incluían también el hecho de que estábamos constantemente informados por medio de material fotográfico sobre cada paso que se daba en las obras de construcción, yo también admiraba tu pasión por el trabajo que estabas realizando.

En una etapa muy temprana, me di cuenta de que mi proyecto se había convertido en proyecto tuyo, al cual le dedicaste todo lo que estaba en tu poder. ¡Y eso se ve claramente de los resultados! ¡Muchísimas gracias, Ray!

Velia Wortman
Médica General de Medicina China Tradicional (MChT)